

AUTONOMIE EN MAÏS DANS L'OcéAN INDIEN



Cultivé traditionnellement dans toutes les îles de l'océan Indien, le maïs y demeure très important pour l'alimentation humaine et fondamental pour l'alimentation animale. Si Madagascar est autonome en maïs les bonnes années, les élevages des autres îles dépendent fortement du maïs importé d'Europe ou d'Amérique du Sud. Le FOFIFA et le CIRAD ont sélectionné des variétés adaptées aux conditions locales, mais elles sont vite contaminées par d'autres variétés lorsque les agriculteurs les multiplient. Le projet Food-Sec Semence permet de renforcer les capacités des organismes semenciers pour augmenter leur production de semence de base de ces variétés

